
 

 

 

 

 

 

 

 

     Reunião Ordinária do COMDEMA (4ª Assembleia 2023) 

 

No dia 30 de Junho de 2023 as 09:00H, os participantes abaixo assinados reuniram-se para: discussão 

do projeto: Travessia do vale do São Romão 2023 com realização de visita técnica ao percusso de 5,5 

Km. O referido projeto deverá ter o apoio da secretaria de Cultura, Agricultura e do governo do 

município, e esta inserido numa proposta de turismo rural e lazer. Nesta visita os membros do 

COMDEMA avaliaram os pontos para parada de descanso, abastecimento e logística básica para 

realização da Travessia. A visita técnica teve início no Forno do contínuo, com primeira parada no 

estabelecimento Natureza Bar de propriedade do Sr. Cieldo onde a equipe discutiu com o mesmo as 

possibilidades de atendimento aos participantes da Travessia. Na ocasião os membros do conselho 

saciaram a sede com água de coco enquanto ouviam Cieldo apresentar os serviços disponíveis em seu 

estabelecimento. Em seguida, a equipe alcançou a segunda parada na passagem molhada da Bananeira, 

onde se discutiu a possibilidade de aproveitamento de banho quando da realização do evento. Deste 

ponto a caravana pretende seguir até a pedra Grande do São Romão para apreciar o Mirante do vale, 

constituindo assim a 3(terceira) parada do percusso total. Após apreciar a vista do vale o grupo deverá 

se deslocar para o ponto de chegada e finalização de Travessia que corresponde á nascente do São 

Romão. A travessia estará distribuída nos seguintes percursos: 

1º percurso-Forno do contínuo até o natureza Bar: 1,55 Km. 2º Percurso-Natureza Bar até a passagem 

molhada da Bananeira:1,91 Km; 3º percurso-Passagem molhada da Bananeira até a pedra Grande:850 

m e 4º percurso-Pedra Grande até a Nascente do São Romão:1,1 Km. 

Em seguida, a equipe de conselheiros fez visita técnica de reconhecimento do lixão publico que será 

desativado com implantação do Comares Cariri e se dirigiu até a área onde será construída a central 

Municipal de reciclagem de Altaneira. Na ocasião o secretário de Meio Ambiente o Sr. Antonio Ceza 

Cristovão apresentou o plano de Gestão dos Resíduos Sólidos urbanos previstos pelo Comares. Logo 

depois, a equipe de conselheiros se dirigiu para sede da secretaria municipal de Meio Ambiente de 

Altaneira, em que a autoridade máxima dessa Assembleia agradeceu a presença de todos e para tudo 

constar, eu, Heloisa Bitu dos Santos secretaria desta reunião lavrei a presente ata, datei e após a leitura 

passei o livro para assinatura de todos. Altaneira, ceará, 30 de junho de 2023. Heloisa Bitu dos Santos, 

Francisca Venancio da Silva Alves, Francisco Rodrigues da Silva, Antonio Ceza Critovão, Cosmo 

Alves Correia do nascimento, João Albino Neto, Rafael Botelho Rufino, Januario Rufino de Oliveira 

Neto, Joaquim Rodrigues da Silva Neto, Maria Lucia de Lucena 

 

 

 


